

Nach dem Hochwasser

Schaden minimieren und Gesundheitsgefahren vermeiden: Darum geht es nach dem Hochwasser in Ihrer Kommune.



© Gina Sanders/Fotolia.com

Auch für die Zeit nach dem Hochwasser müssen Kommunen vorsorgen. Sie sollten Zuständigkeiten und Abläufe klären und in die Alarm- und Einsatzplanung aufnehmen. Jedes Hochwassereignis bietet die Chance, für die Zukunft zu lernen. Denn eine erfolgreiche Vorsorge baut auf einer effektiven [Nachsorge](#) auf.

Originalseite: <https://hochwasser.baden-wuerttemberg.de/web/guest/kommunen-nach-dem-hochwasser>